
Calendrier 
Visite pastorale de 

Mgr Santier  
 

Lors de sa visite dans le 

secteur du Val de 

Bièvre, plusieurs temps 

forts sont proposés, 

avec notre évêque :  
 

Jeudi 4 avril 

- 16h : rencontre avec 

les membres du MCR 

du secteur à 16h à 

Notre-Dame de la 

Trinité. 

- 17h : goûter avec les 

membres du MCR, de 

l'Accueil et du service 

des obsèques. 

- 19h30 rencontre et 

repas partagé avec les 

EAP du secteur au 

Moutier. 

Samedi 13 avril 

- 18h30 : célébration de 

la messe du samedi 

soir à 18h30 à Sainte 

Colombe suivie :  

   - du verre de l'amitié. 

   - du repas partagé 

avec les membres 

du CEP et de l’EAP 

de la paroisse 

 

JOYEUSES PAQUESJOYEUSES PAQUESJOYEUSES PAQUESJOYEUSES PAQUES    !!!!    

Le mot « paques » vient de « «Pessa’h » mot qui 

désigne la pâque juive qui célèbre la sortie des 

israélites d’Egypte. Cette fête est tout à la fois une 

célébration religieuse et une fête du printemps et 

du renouveau. 

Chers amis, la fête de Pâques  que nous célébrons 

aujourd’hui  nous plonge au cœur de la foi des 

chrétiens. Elle nous donne l’occasion de revenir à 

l’essentiel. Elle  n’est pas seulement un événement 

passé qui ne concernerait que Jésus. Elle constitue 

un événement toujours actuel qui nous atteint 

chacune et chacun.  

Aujourd’hui, nous sommes invités par l’Eglise à en 

reprendre davantage  conscience et à conformer 

nos existences à l’appel à la sainteté que le Christ 

ressuscité adresse à chacune et à chacun d’entre 

nous. 

Ayant fait l’expérience de la présence et de l’action 

de Dieu dans nos vies, il nous faut en témoigner 

largement et dire par nos paroles et nos actes les 
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fondements de notre espérance, la vitalité de notre foi et la force de 

notre amour. 

Soyons fiers d’être chrétiens ! 

Soyons heureux d’être chaque jour les appelés et les envoyés de ce Dieu 

fait homme qui ne cesse de nous partager sa tendresse et de nous en 

constituer les artisans et les témoins. 

Père Louines Plaisir. Curé 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LA LUMIÈRE 
 
Le Christ que nous accueillons lors de la procession d’entrée a dit de lui-même : 
« Je suis la lumière du monde. Qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres » 
(Jn 8, 12). 

C’est pour signifier que nous suivons le Christ, lumière du monde que nous 
mettons, immédiatement après la croix, un cierge allumé. Mais ce n’est pas 
n’importe quel cierge. C’est le cierge pascal, celui qui a été béni et allumé durant 
la nuit de pâques, sur le parvis de l’église paroissiale et qui nous a précédés dans 
notre procession d’entrée lors de la messe de la résurrection. 

Nous étions alors bien conscients que Jésus lui-même venait présider notre 
eucharistie pascale. Or à chaque messe nous célébrons la mort et la résurrection 
du Christ ; à chaque messe Jésus nous précède et vient présider l’Eucharistie. 

Cette marche à la suite du Christ-lumière nous permet d’acquérir une précieuse 
expérience : notre chef de file est lumière, nous marchons à la suite d’un 
ressuscité. Nous sommes, avec lui, des fils de la lumière et nous devons 
maintenant vivre comme tels. Il convient donc qu’à chaque messe nous 
allumions ce cierge, symbole de Jésus ressuscité. 

Il est vrai qu’à la Pentecôte le cierge pascal est remplacé par un autre, plus petit, 
pour bien montrer que la période appelée « temps pascal » est terminée, mais 
c’est toujours, quel que soit le cierge, la lumière du Christ qui nous guide. 
Souvenons-nous que c’est toujours lui qui est le véritable président de nos 
Eucharisties. 

Les gestes de la messe du père Théo 



 

 

IL EST BON DE SUIVRE JESUS ! 

 

  Foule, fête, louange, bénédiction, paix : c’est un climat de joie que l’on respire. 

Jésus a réveillé dans le cœur tant d’espérances surtout chez les gens humbles, simples, 

pauvres, oubliés, ceux qui ne comptent pas aux yeux du monde. Lui a su comprendre les 

misères humaines, il a montré le visage de miséricorde de Dieu, il s’est baissé pour guérir 

le corps et l’âme. Ça, c’est Jésus. Ça, c’est son cœur qui nous regarde tous, qui regarde 

nos maladies, nos péchés. L’amour de Jésus est grand. 

...Suivons Jésus ! Nous accompagnons, nous suivons Jésus, mais surtout nous savons que 

lui nous accompagne et nous met sur ses épaules : ici se trouve notre joie, l’espérance 

que nous devons porter dans notre monde. Et s’il vous plaît ! ne vous laissez pas voler 

l’espérance ! Ne vous laissez pas voler l’espérance ! Celle que Jésus nous donne.... 

 Chers jeunes, je vous ai vus dans la procession, quand vous entriez ; je vous 

imagine à faire la fête autour de Jésus, agitant les rameaux d’olivier ; je vous imagine 

alors que vous criez son nom et exprimez votre joie d’être avec lui ! Vous avez une part 

importante dans la fête de la foi ! Vous nous apportez la joie de la foi et vous nous dites 

que nous devons vivre la foi avec un cœur jeune, toujours : un cœur jeune, même à 

soixante-dix ou quatre-vingts ans ! Cœur jeune ! Avec le Christ, le cœur ne vieillit jamais ! 

Pourtant nous le savons tous et vous le savez bien que le Roi que nous suivons et qui 

nous accompagne est très spécial : c’est un Roi qui aime jusqu’à la croix et qui nous 

enseigne à servir, à aimer.... 

 Les jeunes doivent dire au monde : il est bon de suivre Jésus ; il est bon d’aller 

avec Jésus ; le message de Jésus est bon ; il est bon de sortir de soi-même, vers les 

périphéries du monde et de l’existence pour apporter Jésus. Trois paroles : joie, croix, 

jeunes. 

Extraits de l'homélie des rameaux du pape François  

 

     

 



Vie de la communautéVie de la communautéVie de la communautéVie de la communauté    
Baptêmes à Sainte Colombe  
Myriam FRANCILLETTE - Maria DA COSTA TAVARES – Guillaume PESRON - Rose-Léa 
WYONGA – Axelle et Erwin BONGA - Astride WYONGA - Léna HILAIRE – Coralie 
BOUCHU - Guliann LATESSA - Katalin DEBRIE Beverly OXIBEL - Vincent RIBEIRO – 
Astride SAMBA – Gaël-René TANKOUA KAMO Aimeric et Arnaud ZOGO ONDO - Louise 
GABRIEL - Mélyna RECHAL-GLAPPIER. 

Obsèques 
Madame HEINRICH Danielle – Monsieur LECORNU Antoine. 

Vos rendez-vous de la quinzaine 

PCS enfants handicapés 
Réunion TMS -CCFD 
Retraite première communion 
Aumônerie 4°/3° 
Préparation confirmation 
Préparation baptême 
KT CM2 
Aumônerie 6° 
KT CE2 
Grand groupe CM1-CM2 

Mercredis 3 et 10 avril à 14h15 au 3 rue Jaume 
Jeudi 4 avril à 20h15 au Moutier 

Samedi 6 avril 10h à 17h à Notre Dame 
Samedi 6 avril 10h à 11h30 à Notre Dame 
Dimanche 7 avril 10h à 16h à Notre Dame 

Vendredi 12 avril à 20h30 à Notre Dame 
Samedi 13 avril à 15h à Notre Dame 

Samedi 13 avril 10h à 12h à Notre Dame 
Samedi 13 avril 15h à 17h à Notre Dame 

Samedi 13 avril 17h à 18 h à Notre Dame 

Le legs, la donation, le denier de l’église 

Une séance ayant pour but de donner des informations de base sur les possibilités et les conditions 
pour destiner un legs, une donation ou une assurance-vie au diocèse de Créteil et répondre 
aux questions, aura lieu le mardi 9 avril de 14h30 à 17h au Centre de formation St Pierre du Lac – 
30 av. François Mitterrand – Créteil. 

Le Service Denier propose deux séances de formation-réflexion destinées à mieux comprendre la 
pastorale du don, les enjeux du Denier et à approfondir les moyens de sensibiliser et de convaincre 
de nouveaux donateurs, en particulier des 30-45 ans. 
Cette formation d’une demi-journée, avec travail en ateliers, doit permettre un échange approfondi 

entre les divers responsables dans les paroisses, les secteurs et le diocèse.  

2 dates au choix : le vendredi 19 avril de 14h à 17h30 ou le samedi 20 avril de 9h à 12h30 
au Centre de formation St Pierre du Lac 

 
 

 

 

Comment nous joindre : 

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly Larue 

Tel : 01 46 86 16 25  -  Fax : 01 45 60 08 27 

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr 

Le site de la vie du secteur : http://www.catholiques-val-de-bievre.org/ 

Le denier de l’Eglise fait vivre notre communauté.  Ne l’oublions pas ! 


